

Industriales del calzado documentan irregularidades (El Financiero 13/12/11)

Industriales del calzado documentan irregularidades (El Financiero 13/12/11)(Luciano Vázquez / Finsat) Martes, 13 de diciembre de 2011 LEÓN, Gto., 12 de diciembre.- Los presidentes de las cámaras de Calzado de Guanajuato, Armando Martín Dueñas, y de Jalisco, Juan Alonso Niño Cota, entregaron al secretario de Economía, Bruno Ferrari, una solicitud formal para celebrar consultas entre México y China, a fin de evitar las prácticas desleales de comercio que afectan nuestro mercado doméstico. Esto se haría al amparo del Protocolo de Adhesión del país oriental a la Organización Mundial del Comercio (OMC), apuntaron. Luego de reunirse con el funcionario, los dirigentes aseguraron que cuentan ya con toda la evidencia para demostrar la amenaza y el daño grave que el sector enfrenta por las desmedidas importaciones de artículos chinos, y el agravamiento tras la finalización de las medidas de transición. Anunciaron que el sector ya presentó ante la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI) un expediente que sustenta la desorganización del mercado provocada por las prácticas desleales de la industria china del ramo. En rueda de prensa, Armando Martín Dueñas dijo que se han tenido cuatro años de innovación y desarrollo, "pero México no puede competir contra prácticas desleal", por lo que este periodo de medidas de transición fue insuficiente. "China no tiene una economía de mercado. Se comprometió a quitar los subsidios, pero no la hecho. Ha incumplido reiteradamente los convenios internacionales de comercio." La Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG) reveló que de 2000 a 2010 las importaciones de calzado chino aumentaron 475 por ciento, y de enero a septiembre de 2011 se elevaron 32 por ciento más. De seguir esta tendencia, entre 2011 y 2015 disminuiría en un 51 por ciento la producción de calzado mexicano, con la pérdida de 35 mil empleos en 2012, el cierre de 700 empresas y de 55 mil plazas en un lapso de cinco años, advirtió Armando Martín Dueñas. Por su parte, la administración estatal garantizó su respaldo, fuerte y contundente, al sector cuero-calzado-proveeduría, en la defensa contra prácticas desleales de comercio internacional, particularmente del calzado chino. Así se expresó el gobernador Juan Manuel Oliva Ramírez ante el secretario de Economía, Bruno Ferrari García de Alba, y los presidentes de las cámaras de la Industria del Calzado de Guanajuato y Jalisco, a quienes les aseguró que no están solos.